



Numan Kurtulmuş, Presidente de la Gran Asamblea Nacional de Turquía, ha declarado: "Me complace decir que Turquía ha realizado progresos significativos en los últimos años en lo que respecta a la participación de la mujer en la población activa, en el ámbito de las ideas y las artes, en la prevención de la discriminación contra la mujer, en la garantía de los derechos de la mujer y, especialmente, en la prevención de la violencia contra la mujer".

El Presidente de la Gran Asamblea Nacional de Turquía (GNAT), Numan Kurtulmuş, en la 10ª Reunión de Jefes de Parlamento de MIKTA (México, Indonesia, Corea del Sur, Turquía y Australia) celebrada en Ciudad de México, capital de México, participó en el tema "Igualdad de género: Retos Parlamentarios y Estrategias para la Inclusión".

En su discurso, el Sr. Kurtulmuş recordó el proverbio chino "La mitad del cielo pertenece a las mujeres" y señaló que este proverbio significa que las mujeres y los hombres comparten derechos e igualdad por igual.

Afirmando que la existencia y el desarrollo de las sociedades que descuidan a las mujeres son incompletos y que habrán renunciado a la mitad de su poder y potencial desde el principio, Kurtulmuş dijo: "Por lo tanto, donde no hay trabajo, sudor, contribución y esfuerzo de las mujeres, no hay participación, paz, desarrollo y progreso. Para que las sociedades vivan en paz y tranquilidad, es nuestra obligación como políticos establecer sistemas en los que las mujeres se beneficien al máximo de la igualdad de oportunidades.

Estamos orgullosos de los logros de las mujeres en la política, la economía, el mundo académico, la ciencia y el arte; por otro lado, también estamos orgullosos de los logros de las mujeres que intentan superar todo tipo de dificultades con su sudor, trabajo y sacrificio en casa, en la fábrica, en el campo, en su propio trabajo".

Kurtulmuş señaló que hay que reforzar la participación de las mujeres en la vida social, eliminar los obstáculos que se oponen a ella, combatir con decisión la violencia y la discriminación contra las mujeres y dijo: "Tenemos que apoyar firmemente el objetivo de proteger los derechos de las mujeres, reforzar su posición social y su participación; tenemos que oponernos del mismo modo a las imposiciones de valores y estilos de vida.



No debemos olvidar que mujeres y hombres son seres que se complementan y completan, garantizando así un equilibrio en todos los ámbitos de la vida y la realización de un potencial más fuerte. No podemos dejar de lado la estructura familiar, que es la piedra angular de la sociedad, y los papeles que desempeñan los individuos dentro de esta estructura. Uno de los mayores errores del mundo moderno es definir los papeles de la familia y de la mujer como opuestos, o incluso como funciones opuestas y contradictorias. Colocar a las mujeres en contra de la antigua estructura familiar y construir muros entre las mujeres y la familia no sólo es una amenaza para el futuro de las sociedades, sino también una gran injusticia para la lucha de las mujeres por existir con sus derechos".

Kurtulmuş subrayó que el paso más fundamental que hay que dar para garantizar la igualdad de género es asegurar la igualdad en el acceso a las oportunidades y señaló que esto puede lograrse proporcionando las mismas condiciones a hombres y mujeres en términos de libertades, derechos y oportunidades y permitiendo así una participación igualitaria en las oportunidades que se presenten.

"Hemos dado pasos importantes para reforzar la condición de la mujer, especialmente desde 2002".

Kurtulmuş hizo hincapié en que debe facilitarse la participación de las mujeres en todos los ámbitos de la vida social, deben evitarse las prácticas discriminatorias, las mujeres deben tener las mismas oportunidades que los hombres y debe adoptarse un enfoque justo y equitativo entre mujeres y hombres, especialmente en la distribución de los recursos públicos, "Como Turquía, hemos estado tomando medidas importantes para fortalecer la condición de la mujer, especialmente desde 2002, como requisito de nuestro enfoque basado en los derechos humanos. Con la mejora de la condición de la mujer, establecimos la Comisión de Igualdad de Oportunidades para Mujeres y Hombres en la Gran Asamblea Nacional Turca en 2009 y esta Comisión ha estado esforzándose y luchando por tomar medidas para garantizar la participación de las mujeres turcas en todas las actividades internacionales y garantizar la igualdad de oportunidades. Hemos intentado garantizar que la perspectiva que tenemos se incluya directa e institucionalmente en los procesos legislativos. Además, en el marco de la enmienda constitucional de 2010, introdujimos nuevas normas en nuestra Constitución que permiten la discriminación positiva para diversos grupos, incluidas las mujeres".